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哇！神是這樣治理祂的國（十） 

——慕主先鋒教會主日資訊江秀琴牧師 

2024年 1月 13日 

我們在座以及線上的家人，大家好！ 

2024 真的是精彩的一年，阿們！你會經歷太奇妙的。 

我們有一位負責很多事情的同工說：『他上禮拜聽了資

訊以後，其實這一個禮拜裏面，很多的事臨到他，很多的事

要解決，很多的問題都需要去解決，很多事要去做，他就一

直禱告：「 阿爸父，幫助我一直回轉成孩子，做個孩子就夠了，

你有一切的智慧，你是有一切的智慧幫助我的父親，你的喜

樂充滿我，我不背負任何的重擔。」』哇！他就發現這一個禮

拜，神真的很幫助他，他一這樣禱告，覺得所有的重擔都沒

有了，就好精神。 

你知道嗎？神到底要我們過什麼樣的生活？其實神說

了。耶穌來到地上，祂說：『你們覺得勞苦，覺得有重擔，你

們就到我這裏來，我就會使你們得安息。』所以你只要有勞苦

有重擔，有好多問題好多事要解決，你就到主這裏來，跟祂

講，把重擔交給祂，然後讚美，感謝祂，『『祢會幫我解決，祢

會來背負我這一切的重擔。』你就發現神有很超自然的恩典
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臨到你。可是你必須單純像小孩，但是如果你說：『哪有那麼

簡單？你知道我公司的事多難啊！多難啊！我怎麼有可能這

麼簡單就可以？』是的，耶和華的膀臂豈是縮短的？你公司

的事，耶穌不能解決嗎？祂吹一口氣你就能了，最重要你該

怎麼樣呢？ 

我們來看一下神到底要我們做一個什麼樣的孩子？『 創

世紀》22 章亞伯拉罕獻以撒，你會發現神叫亞伯拉罕獻以撒，

次日清晨，亞伯拉罕趕快帶著衣裳、柴和刀上山去了。如果

是你，會怎麼樣？可能起床都很難，一直拖，是不是？亞伯

拉罕不是，他好單純順服神。他跟僕人講：「 我們過去拜一拜

就回來。』他的兒子就問：『爸爸，那祭物在哪里呢？』他說：

『神必有預備』。然後亞伯拉罕就帶以撒到那個地方去。 

你知道亞伯拉罕獻以撒的時候，以撒幾歲？25 歲，所以

已經是蠻高蠻大的一個男的，對不對？亞伯拉罕幾歲？125

歲，因為他 100 歲生以撒，對不對？125 歲有辦法抱著以撒

放到柴上嗎？抱得動嗎？抱不動。那一定是跟以撒講：『把柴

鋪好，然後你躺在柴上，那你手伸給我，要綁起來，腳綁起

來。』如果你是以撒，你會怎麼樣？逃跑?『『爸爸你有沒有問

題？我是你心肝寶貝！』是不是就趕快逃跑？然後或者就大

叫，還拿起刀來對不對？驚恐驚嚇多大？一定大叫，可是以

撒就是這麼順服。為什麼？因為他的爸爸已經給他留下一個

很順服的榜樣，他看見他爸爸對神就是這樣完全順服。 
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後來，神說了什麼話？神對亞伯拉罕說:『『因為聽從我，

你沒有留下你的獨生愛子，所以，論福，我必賜大福給你；

論子孫，我必叫你的子孫如同天上的星、海邊的沙那樣多，

而且，列國都要因你的後裔得福。』所以你有沒有發現神要怎

麼樣的人？一個聽從祂，沒有保留的人。祢說什麼，我就信

了，我就獻上。 

十分之一根本是很基本的，沒有什麼。基督徒，如果你

到現在十分之一都還捨不得，還跟神計較到底稅前還是稅後，

真的是太不認識神的豐富。祂所有跟你要求的，都是要更多

給你，都是這樣的。 

神說亞伯拉罕必要做信心之父，我們是因信成為亞伯拉

罕的後裔。在『 加拉太書》第 4章 28 節：『弟兄們，我們是

憑著應許做兒女，如同以撒一樣。』有沒有發現以撒好像沒做

什麼事，可是就生在一個這麼有福的家，是因著爸爸凡事經

過試驗都一直的順服，一直的順服。然後亞伯拉罕的順服摸

到神的心，因為他信任神說的做的永遠都是最美好的，祂的

話永遠安定在天，祂應許什麼沒有一句落空，祂凡事都能。

神在亞伯拉罕 75 歲的時候跟他講：『我會給你一個兒子。』到

後來一直沒有生，他就接受撒拉給他建議，想辦法跟使女結

婚，這樣那樣的，神說：『不！不！我給你一個兒子。』等到

撒拉都月經已經沒了，亞伯拉罕已經老了。還能夠生嗎？還

能夠養嗎？神這時候才要給他。 
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應許就是這樣，常常都是不可能的時候，神才說，神才

做成。那為什麼神就要這樣老是給吊我們的胃口？祂不是吊

你的胃口，祂希望你信心一直長大，一直長大，不要一直停

留在小孩子的階段。『你都不給我霜淇淋！你都不給我霜淇淋！

那表示你不愛我！』『不是！有時你要求的我不給你，你就應

該相信這都是為你好。』爸爸到現在還沒給你另一半，為什麼？

因為祂知道現在給你另一半，你就天天吵，天天吵，吵的你

就覺得但願我現在還沒結婚。是不是？我想很多結過婚的都

很阿們，對不對？所以神要你再被祂建造，再被祂建造，好

好的預備自己成為一個很合適的對象，不是我要找一個合適

我的人，而是我要成為一個可以配得上這麼好的配偶的人。

神是要這樣子，而且神要你們的婚姻是非常幸福的，婚姻是

可以幸福到這樣的地步。為什麼現在的人婚姻都這麼大的問

題？牆外的羡慕牆內的，牆內的水深火熱一直想要跳到牆外，

是不是？其實不需要這樣，神設定的婚姻是這麼美好！這麼

甜美的！ 

神說，我們是憑著應許成為後裔，如同以撒一樣，也就

是神給亞伯拉罕的後裔，如同天上的星，海邊的沙，這樣多

好。然後祂說：『萬國都要因你的後裔得福。』當然後裔是指

的耶穌。 

以撒，是神給亞伯拉罕的應許之子，你看他也沒做什麼，

就一直什麼都有，是不是？生在一個富有的家，在他出生前
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就已經把環境都清乾淨了：沒有以實瑪利會要跟他爭財產，

沒有以實瑪利會來欺負他，都沒有。然後到了適當的年紀，

僕人就去到那麼遠的地方娶一個很好很好的妻子帶到他的

面前，不需要經過求婚、戀愛、求婚。然後經濟夠不夠可以

進入婚姻？什麼都不用擔心，就這樣。是不是很有福？是的，

什麼都預備好。然後他就是去到這邊挖井，井就有水，去到

那邊挖井，井又有水，連僕人都跟著他蒙福。這就是以撒，

這就是你，這就是我，我們神的兒女應該是這樣的，如果你

也是像以撒這麼單純的順服：『即使祢殺了我，我還是信祢；

即使祢叫我爸爸殺了我，我都不會覺得祢殘酷，我還是知道

就是順服。』順服是從對神、對權柄的一個信任的愛而產生的。

我們如果要像以撒這麼的蒙福，我們就必須也是那樣單純的

信、聽從、沒有留下，是這樣的單純。 

2024 年，神正在藉著審判翻轉全地，審判不是祂的目的，

復興是祂的目的，必須先潔淨。祂不止在審判列國，也把列

國根部惡的地方一直顯出來。如果你看新聞，你會發現都一

直在顯出那些惡的。沒有時間就不用看了，你還是多讀『 聖

經》，只要牧師們把重點摘要講出來，你知道了就好了，我也

是我新聞看大標題，你不需要去知道細的，除非神帶領我要

明白細節的根部的問題。惡會更惡，然後牠一直要逼迫、要

壓制神的僕人、神的受膏者、神的家，但是神會把它顯出來。

如果神的家、神的僕人、神的受膏者是清潔的，神會讓對方
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所有的壓制、羞辱、摧殘、摧毀的勢力，所有的惡都被顯出

來，神現在就是在做這樣的事。 

神的家不是『『人家很黑，我們就要更黑，才能勝過牠』，

那是世界的思想；神國的思想是『『人家很黑、很兇惡，我們

就要更白、更謙卑、更純淨，我們就能夠勝過他』。是誰勝的？

是神自己出手去得勝，不是你，不是我們。我們不是用兇惡

的人的兇惡的方法去對待他，我們是用神的方法，所以神給

我這兩篇資訊，從上一篇到這一篇，講到 2024 年得勝的秘訣

就是要換一個系統，從本來的『『分別善惡樹的系統』到『生

命樹的系統』。亞當夏娃吃了那個果子以後，就進入一個『『死

亡的系統』，是『『分別善惡樹的系統』；神要把我們帶入一個

『生命樹的系統』。這一段時間以來，我的體會是『『生命樹的

系統』就是『『回轉象小孩子的系統』，也就是說，神國裏面，

其實祂用的人都是像小孩子一樣。 

我們看『 創世紀》13 章 4-5 節，講到亞伯拉罕『『也是他

起先築壇的地方，他又在那裏求告耶和華的名。與亞伯蘭同

行的羅得也有牛群、羊群、帳棚。』羅得跟亞伯拉罕牛羊非常

的多，帳篷也非常的多，因為他們財物甚多，結果亞伯拉罕

的牧人跟羅得的牧人就相爭，因為太豐富了就沒辦法同居。

結果亞伯拉罕就怎麼說？他就跟羅得說：『我們不可以相爭，

你的牧人跟我的牧人也不可以相爭，因為我們是骨肉，遍地

你都可以選，你向左我就向右，你向右我就向左，由你選。』
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羅得就很敢啊，他就開始選了，『哇！這個地方那麼美！就像

伊甸園一樣，又像埃及地一樣，是一個那麼美、那麼豐富的

地方！』他就選那邊了。然後他的結局就是什麼？選了那個地

方又漸漸挪移帳篷，就進入了所多瑪——很惹神厭惡的一個

罪惡的地方。羅得才一離開，神就對亞伯蘭怎麼說？在 14-

15 節：『『羅得離別亞伯蘭以後，耶和華對亞伯蘭說：從從你所

在的地方，舉目向東西南北觀看，凡你所看見的一切地，我

都要賜給你和你的後裔，直到永遠。」』 

你有沒有發現？這世界上，在吃了『『分別善惡樹』以後，

人都開始爭。『 創世紀》第 3章講到，蛇引誘夏娃，對她說，

在第 5節：『『因為神知，你們吃的日子眼睛就明亮了，你們便

如神能知道善惡。』那這個蛇說的話，對不對？對呀！是真的。

只是牠說了部分的話，牠說你吃的日子你眼睛就明亮了，那

你知道嗎？這個外面的眼睛明亮了，產生什麼結果？他就看

見自己赤身肉體，然後就羞恥，然後就需要遮身，就用無花

果樹的葉子為自己編做裙子。所以眼睛明亮有什麼不好？眼

睛明亮就開始看見了外面的世界；但看見有什麼不好？他看

見這些，裏面的眼睛就瞎了，越來越暗淡，越來越瞎。所有

亞當夏娃的後代都非常的被外面的世界吸引，是不是？ 

你有沒有發現一歲的孩子，弟弟跟妹妹一起在浴缸裏面

洗澡，然後打水仗，很快樂，對不對？但是漸漸大了就不能

這樣，為什麼？因為他有羞恥感了。眼睛明亮會使你產生羞
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恥感，第一個是知道自己的赤身露體，第二個是漸漸長大就

會開始產生情欲，可是生命樹充滿的是聖潔的愛，所以明明

吃這個會讓他眼睛明亮，有什麼不好？神不要他吃是有目的

的。 

蛇說，你吃了第一個眼睛可以看見——明亮，第二你可

以像神一樣分別善惡，像神能知道善惡，有知識。可是神說

『知識是叫人自高自大，唯有愛心能造就人。』所以神有沒有

要我們一直加增知識？沒有。你看 傳道書》1 章 18 節講：

『因為多有智慧就多有愁煩，加增知識的就加增憂傷。』你有

沒有發現？現在人都在經歷這個，但是還繼續的一直要加深

更多的知識。但是神告訴我們，你只要有認識耶和華的真知

識就夠了。為什麼？如果你接受耶穌，祂已經住在你裏面，

你更多的來認識祂，注視祂，你就會越來越有智慧聰明，那

是從神來的智慧跟聰明，那個就不會給你加增憂傷，加增煩

惱，也不會加深你的驕傲，因為你越認識祂，你裏面越充滿

敬畏，充滿著祂的溫柔的愛。 

我們有一個孩子，14 歲，有多動症，他的爸爸也有多動

症，多動症的注意力不能集中，他爸爸就不希望這個孩子像

他一樣老是分心，老是聽到什麼就被什麼吸引。這個孩子小

時候，有時候爸爸在跟他講話，但是他聽到一個銅板掉在地

上或者一點點的什麼聲音，整個注意力又被吸引了，對他都

一樣重要。所以這個時候爸爸就會很氣，就把他抓起來，摔
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在床上，或者摔在地上，所以這個孩子每次都嚇到，所以他

從小就常常做噩夢，夢見爸爸在追殺他。等到他年紀比較大

一點，十幾歲了，還繼續做噩夢，這個時候就是夢見他在殺

他爸爸，而且殺得很兇惡，把爸爸殺得很慘，然後他醒了就

好高興。你看一個孩子怎麼會這麼殘忍，為什麼？因為他被

殘忍的對待，他受壓、驚嚇、害怕，他就產生這些，這些都

是分別善惡樹所產生出來的結果。 

『我希望我的孩子要傑出，要成功，要讀好學校，出人

頭地，賺大錢，坐高位，做老闆。』如果你希望孩子這些，你

今天一定要開始跟神悔改，因為這些會害了你的孩子。你會

發現，現在很多下一『代的孩子幾乎大部分從小都自卑感，都

覺得自己不夠好，或者有的還覺得自己不受歡迎，不被人喜

歡，這些都是現在孩子的現象。那怎麼來的？都是從小父母

的對待，師長的對待，使他有一個錯誤的信念。這些在他的

裏面，是因為父母錯誤的價值觀，以至於對他的期待要求軟

硬兼施，說：『你一定要用功！你一定要好好讀！你沒有好好

讀，你將來就不能出人頭地了。我告訴你，廉租房子可能都

租不起，你以後就在街上跟人家討飯了。』所以孩子從小聽這

些話，他就知道唯有拼命讀書才能夠賺大錢、才能夠生存。 

這個孩子 14 歲，他爸爸這樣對待他，所以他非常的自卑

感，討厭所有的同學。結果他 14 歲來參加我們的特會，就在

特會裏面，講員呼召大家來前面追求，他來前面心敞開向神，
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聖靈就大大的充滿他，大大充滿他，到結束的時候，他就流

著淚跟他媽媽講：『媽媽，神的愛好溫暖！好甜蜜！神這樣大

大的臨到我，把很多年來我裏面的很多的痛，一個一個都拿

掉。』他們青少年，或者是他的同學，反正都很討厭的，他就

開始覺得每一個都好可愛。他從小是不被人碰的，尤其他爸

爸這樣對他，他不喜歡人家碰他，但是他卻去擁抱每一個他

的同學，然後覺得他同學好可愛！好可愛！有一天他跟他媽

媽講：『媽媽，我最討厭的那一個人』，其實就是在講他爸爸，

『我現在也好……好……好……』就這樣比劃，『『愛』這個字

都不會講。從那以後，他開始很愛他爸爸。 

他爸爸很愛玩電動玩具，有一天就說帶他去玩電動玩具，

他裏面就覺得不要去，他以前也很愛玩電動玩具，但是他被

聖靈充滿以後，他就覺得不要再去玩這個東西，可是爸爸就

一定要他去，他就順服爸爸就去玩了。回來就跟媽媽講說：

『媽媽耶穌不見了！耶穌不見了！』然後，就聚會了。他媽媽

說：『你來這裏親近神。』他就親近神。他說：『我安靜不下來，

我能不能去外面走走？』他媽媽說：『好。』他就去外面走走

再進來，他還是說安靜不下來，他媽媽就說：『你先去旁邊跟

耶穌說:『從對不起，我以後不再玩電動玩具了」』。然後，他就

去旁邊這樣跟神講，結果，他就又來跟媽媽講：」主好大的充

滿我！』 

等特會完了回家，媽媽就跟他講說：『你要保持神的同在，
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你就一定要開始等候神，你就晚上睡覺前等候神 5分鐘。』因

為他媽媽想他才 14 歲而已，而且很愛動，坐不住。晚上 9點

就叫他：『『你去等候神，5分鐘後你就睡覺。』結果你知道嗎？

他到了晚上 12 點，流著淚來跟媽媽講：『媽媽，耶穌的愛！

他真的實在好好！好甜蜜噢！』從那一天開始，他每天都會自

己等候神，你知道他從 9點等候神到 12 點，14 歲的男孩哎！ 

他說，神叫他為四個青少年禱告，還叫他邀另外三個同

學來，而這四個人，一個是他不喜歡的，另外三個是他的同

學，他以前都是希望他們下地獄的，他還跟媽媽講：『媽媽，

我以前真的好壞！我都希望他們下地獄，我現在就希望他們

每個都要上天堂。』所以，這孩子就這樣改變了！ 

神的國大有威嚴的臨到一個孩子的身上，讓他經歷到神

國的美麗和轉化的大能，恨變為愛，厭煩周遭的人變成是喜

歡，看周遭的人為可愛。如果我們下一代每個人都這樣，世

界是不是會改變？是不是會改變？你要改變這個兇惡的環

境、兇惡的社會、人都充滿了暴力、充滿了仇恨、然後充滿

了不安全感、充滿了爭競、嫉妒、比較，我們要改變這樣的

一個環境，你怎麼改變？神說萬國要因我們得福的，因為我

們是因信做亞伯拉罕的後裔，是跟隨他的腳蹤行的，這是神

應許的，會不會錯？不會。神應許的，祂一定要做成，最重

要就是我們有沒有這種單純的信，因著信你會一直的改變你

的心思意念，就像這個孩子，神可以這樣改變他，神可以改
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變我們。 

我們來看一個好溫馨的短片。 

（短片旁白：） 

2009 年，一個沒有手臂的小女孩出生，但是，她的出生

並沒有給女孩家庭帶來很多歡樂，因為她沒有雙臂，家人最

後不得不放棄這個殘疾人。兩歲時，一對美國猶他州夫婦—

—克裏斯蒂安和傑裏格林領養了她，她還有了一個新的名字

——索菲格林。這對夫婦在領養這兩個孩子之前，已經有了

3 個親生孩子，而且還領養了其他 5 個孩子，其實，原本孩

子已經夠多了，為何還要領養索菲呢？一開始，這對夫婦打

算領養一個更為特殊也更加困難的孩子。萊克西是索菲的親

姐姐，而且是天生盲人，但是當看到索菲時，這對夫婦就心

生憐憫，也捨不得將這對姐妹分開，於是便一起領養了索菲。

我們只知道她需要一個家庭，克裏斯蒂安說：『她們姐妹倆在

一起時很可愛，姐姐萊克西充當手臂，妹妹索菲充當眼睛，

當然，索菲也會面臨不平衡的問題，經常容易摔倒，而且一

旦摔倒，她就沒有雙手為自己擋著，或者緩衝衝擊力。但不

管怎樣，索菲永遠都是笑呵呵的。』 

2016 年，7歲的索菲已經能夠很好地跳舞了，他的哥哥

康納在一旁彈鋼琴，而她則歡快地旋轉起來開始跳舞。她經

常被問到的一句話是『『你為什麼沒有手臂？』有時候她會說:』
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一只熊吃掉了我的雙臂。』或者『『一條鯊魚吃掉了它們。』這

時候孩子們都會笑起來，這會稍微緩解一下現場尷尬的氣氛

並分散大家的注意力。久而久之，索菲就逐漸擅長抵擋陌生

人好奇的目光了。 

我們看到的索菲，自信、陽光、開朗，這些都離不開父

母的關愛，家庭的溫暖讓她能夠自信大膽的去嘗試很多新鮮

事情，這是他們一家日常的家庭氛圍。哥哥們在旁邊掰手腕

比賽，索菲在旁邊為他們加油，如今的索菲早已適應了新生

活，越來越能夠自如的掌控生活。索菲也很懂得感恩家人，

她說：『我有著世界上最好的兄弟姐妹，他們幫助了我很多，

我也會嘗試著去幫助他們。』 

其實每個孩子都是天使，用愛澆灌終將開花。小孩子茁

壯成長的一個必備條件就是家庭要幸福美滿，孩子只有生活

在一個完整的家庭中，才能夠獲得足夠的幸福感與安全感好。 

（江媽媽繼續分享：） 

看起來好溫馨哦！一對夫妻，自己已經生了 3 個孩子，

還領養了 5個孩子，然後還想再去領養更特殊、更困難、更

有需要的孩子，所以養了一個瞎眼、一個沒有手的姐妹。你

有沒有看見那一幅畫？她們全家在一起運動的那個畫面，全

家福那個畫面，在那個地方好快樂！然後吃飯，一家 12 口，

對不對？10 個孩子加上父母，12 個人，在那個地方這樣一起
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吃飯，有說有笑的。你有沒有聽到一句話，這對夫妻領養孩

子不是要領養一個看起來很可愛很漂亮的，他們是領養有需

要的，對方很需要一個家的，所以他們就領養了一個瞎眼的。

然後又一看見她的妹妹是沒有雙臂的，就覺得不要把姐妹分

開，就兩個都一起領養。你有沒有看見那個夫婦的臉都是那

種很燦爛的陽光，是不是？ 

你想想看，如果今天你的家有一個孩子是瞎眼，一個孩

子是沒有手臂，你會怎麼樣？『『神，祢為什麼這樣對待我？』

常常唉聲歎氣，是不是？這個叫做吃了分別善惡樹的結果。

我們眼睛看見了，我們會分別是非，什麼樣是好，而且更好，

對不對？什麼樣是比較讓我可以輕鬆享受，什麼樣可以讓我

比較居高位，或者有成就感等等，我們都比較在乎這些。可

是他們想到的就是這些孩子很需要家，所以他們領養 5個還

不夠，還再去領養 2個更困難的。 

我看了好幾個這樣子的見證。大部分都是家裏孩子好多，

不要說有瞎眼或者沒有雙臂，如果你有孩子，10 個孩子，整

個家是不是常常吵吵鬧鬧？是不是？然後你會覺得很煩，每

天都是一直做菜，做不完，然後洗不完的尿布，洗不完的這

些小孩子的衣服，是不是？你是不是會很煩很累。但他們兩

個就是充滿了愛，要去愛這些孩子。不止這個家，還有另外

一個牧師的家也是領養這麼多，也是 10 個孩子，我看了真的

好溫馨，還有你知道嗎？他們都是去中國領養，一到了他們
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當地的機場，他們的全家人、家族，都是在他們坐電扶梯下

來的下麵，拿著自己寫的的橫幅，在那歡迎這一個個孩子，

一個沒有的雙臂的孩子，這麼熱烈的被歡迎！他們都是這樣，

我看到在機場，幾歲幾歲的小孩，還有他們的親戚都這樣，

都很盛大歡迎媽媽抱著的這個兩歲的孩子。 

我看這一幅畫，我覺得這就是神的國，這就是神國的美

麗，就是一個愛所織成的一個家一個網，要再去孕育一個一

個孩子。所以你看一個沒有雙臂的孩子可以活得這麼自信、

陽光、開朗。 

在我們矽谷這裏，都是家裏只有一個孩子、兩個孩子，

然後父母也是投資好多的時間、精力、金錢在他們身上，為

什麼有很多孩子不快樂？就是因為我們不懂得一直把神的

國帶進這些孩子的裏面。而且我上禮拜講的那兩個孩子，一

個是從母腹就開始了，對不對？其實大部分都從母腹就開始

放敬拜的音樂，或者為這個母腹的胎兒禱告。還有，最重要

是懷孕的這一位媽媽。 

有一位姊妹懷孕的時候，我就跟她講：『『你的情緒會影響

她。所以你一定不要有埋怨、發脾氣、不高興這些，否則這

個孩子就會變得很有情緒。』這個媽媽真的聽進去了，果然，

她說她生出來的孩子：『好好帶，而且充滿了歡笑。』『『『『『『『『『『『『『『『『『『『『『『『『

因為這個媽媽知道她有任何情緒都會影響孩子，所以她不敢
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有一些不好的負面情緒，就是常常的遇見什麼事都是『『感謝

讚美主！感謝讚美主！』然後多多等候神，所以她孕育這樣的

一個孩子。 

另外，我知道有一個媽媽就是有考試的壓力，她已經在

醫院上班了，她們部門還要上什麼課，然後經過考試，她在

預備要考試的期間懷孕，她裏面常常會有歎息，覺得：『如果

這時候沒有懷孕就好了！現在懷孕對我很不方便，我還要讀

書、還要考試、還要上班，很不方便！』她偶爾就有歎息，她

說這個孩子生出來好難帶，非常的情緒化，動不動就哭，動

不動就鬧，然後很多的不滿。 

親愛的家人，那你說：『那我怎麼辦？已經造成了，我怎

麼辦？』有辦法。我們的神是永遠給我們機會的神，祂永遠

在給我們機會。如果做父母的為這件事悔改，『『主，赦免我沒

有凡事謝恩，所以我給孩子帶來傷害。主啊，我現在再把孩

子交給祢，我謝謝祢，祢給我的孩子是最好的！最好的！我

為他感謝，為他感謝。』你可以這樣一直為他感謝，然後你也

常常對孩子說愛的恩言：『『好感謝主！感謝阿爸父把你賜給我，

你真是我最寶貴的孩子！爸爸好喜歡你！媽媽好愛你！媽媽

真的也好喜歡你！神把你給我們這個家，你實在太重要了！

你會帶給媽媽最大的安慰跟快樂。』等等的，你常常這樣跟他

講：『『你是阿爸父特別賜給我們的寶貝。』你常常跟他講正面

的話、肯定的話、欣賞的話、為他而感謝神的話，這父母講
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的這些話都帶著權柄進到孩子裏面，他就知道他很重要，他

是尊貴的，他是受歡迎的，。裏面就不會是一個被拒絕的人，

因為他在母腹裏已經被媽媽一直這樣的拒絕，所以媽媽是可

以來彌補的。 

你說：『『我的孩子已經更大了，怎麼辦？』還是有辦法的，

就像 14 歲的孩子，儘量帶他來教會，尤其現在每一堂聚會，

無論禮拜六的聚會、禮拜天的禱告會，聖靈都大大的澆灌，

大大的做工，特別要一直做在我們下一代身上，所以我們下

一代也都一直在改變，我都看見他們的改變。 

你興不興奮？你的孩子是有盼望的，大有盼望的，就是

說神一直在做，所以這一個 14 歲的孩子就是被聖靈充滿充

滿。還有帶她等候神，然後就是要帶她服侍。如果你沒有帶

領她服侍，就只停留在那是不夠的。還有就是父母們，我發

現那些認養很多這種殘缺的孩子來到家中的，那些孩子們彼

此都會很相愛，因為父母所表現出來的行為就是一個去愛別

人，而且全心的愛那不可愛的、軟弱的、可憐的、無助的。

所以你會發現所有家中的兒女都會被這種愛感染，長大也會

很希望去認領這種有需要的、殘缺的、可憐的孩子。這樣長

大的孩子，在他們小時候看見父母對於新來的殘缺的、膽怯

害怕的，怎麼樣耐心愛心的保抱他、親他、跟他說話，所以

這些哥哥姐姐也都會這樣來對待他。就不會像我們自己所生

的孩子，常常因為老二比較小，你對他比較多照顧一點，老
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大就覺得被冷落，然後就會嫉妒；如果老二又常常生病，你

就變成花特別多的時間去照顧他，老大就會嫉妒，就在你看

不見的時候去捏他一下。這都是發生過的事，我都知道。我

家有 6個兄弟姐妹，我們家中有 15 個孫子，所以我都看的。 

為什麼神給我這個負擔講這一篇？因為我們現在可以

積極的改變我們的下一代，你現在不拯救他們、改變他們成

為健康快樂的，你就發現會來不及。沒多久，過幾年以後，

你會完全不認得你的孩子，因為仇敵是氣忿忿的，一直用各

樣的謊言、誘惑，還有這種不對的圖片、各樣的玷污進入他

們的靈魂。那小孩子又不會分辨，就一直任憑這個學校怎麼

教，怎麼給他們看什麼，他們就看就接受，漸漸他們已經變

了一個人了。所以基督徒你們要醒過來，不要就這樣呆呆的

把他送去學校，自己帶，值得，少一個人的薪水，但是可以

多造就出幾個有為的神國的下一代，而且還可以去影響很多

人。其實為這件事你都要跟神交賬的，太值得！值不值得？

值得！少一份薪水是好的，你就少了很多的這個孩子又得了

憂鬱症，又得了什麼病，或者厭食症。你知道他們不快樂，

尤其從小就這樣不快樂累積起來的，他們的基因、他們的很

多都會突變。然後再經過整個的初中，到了高中跟大學，學

校的功課壓力更大，同儕競爭的壓力又更大,還有同儕彼此

之間的無情、那種爭競嫉妒比較，然後再誘惑他們去往壞的

地方所帶出來的，以後你要花在他身上的金錢時間，不知道
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要多多少倍，所以值得，少一份薪水是正確的。很少有牧者

會勸人家說：『你們家就少一份薪水沒關係的。』你多一份薪

水就多一份十分之一奉獻，是不是？但是我看中的是神的國、

是人，看重的是人。 

今天所有就出在這個 創世紀》第 3章，是蛇引誘了夏

娃帶出來了這一切。『眼睛明亮可以分別善惡』，但神說：『你

吃的日子你必定死。』因為已經都一直趨向死亡了。因此你會

發現全世界都握在撒旦的手中。所有對金錢、對情欲、對權

力有興趣的，全都會被鉤子鉤上去，在你的靈魂開始有毒勾

勾上來，把你帶向死亡。可是我們的神——耶穌基督祂在十

字架上已經得勝了這他一切死亡的權勢。『『死啊，你得勝的權

勢在哪里呢？死的毒鉤就是罪，罪的權勢就是律法。』保羅說：

『感謝神！靠著我們的主耶穌基督已經得勝。』死的毒鉤就是

罪，所以藉著各樣的引誘，特別是這種。 

神告訴我們說：『『不要愛世界，人若愛世界，愛父的心就

不在他裏面了』。愛世界，你的心不會去愛天父。『『世界上的

事，就像眼目的情欲、肉體的情欲、眼目的情欲並今生的驕

傲。』眼目的情欲就是眼睛開始明亮了，就引起你好多肉體的

情欲，然後今生的驕傲。所以你會發現就是分別善惡，整個

世界的系統教育是不是都一直在幫助你，讓你建造這些知識，

善跟惡，然後知識多而又多，然後我能夠像神一樣知道更多

更多，我能夠像神一樣，發明機器人，像人一樣還可以比人
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更聰明。但是唯一的就是它沒有愛，然後他會忽然間哪個地

方弄不太對勁了，它會把主人殺掉，是不是？他會做出什麼

樣摧毀的事你都不知道，你以為你都能駕馭它嗎？你不知道

背後有一個黑暗的權勢，一切的目標就是要摧毀人。而這個

人是神最愛的，祂付了生命的代價來到地上就是要救我們，

把我們救進愛子光明的國度，享受祂的愛，活出祂的愛，用

祂的愛來治理全地，這就是神所要做的。 

現在很多的大人已經被玷污到醒不過來，因為人的左腦

比較是邏輯推理、數學的分析、數理科的這些方面，左腦一

直在裝這些，越來越發達國；而我們的右腦就是領受音樂、

創作、舞蹈這一些，當你越被世界這些東西一直裝滿的時候。

世界上很多的價值觀，世界上很多的告訴你，怎麼樣才叫做

是成功的人士？要怎麼做才是成功人士？如果父母就是這

樣一直灌輸孩子，就把孩子變成很緊張很有壓力，然後這樣

的理念一直成長，就變成『我必須怎樣……』，他的心會越來

越麻痹，他的擔子會越來越沉重，他這個人會越來越不快樂。 

我們有一位愛主的姊妹，神就跟她講說：『『你看你在家中，

你對你的孩子講最多的話是什麼？』她想一想說：『『快快快！

快點啊！你不能再快一點嗎？』另外一個媽媽說，她的孩子

兩歲時，她聽了『 如何教養孩》》，就發現這個孩子很強。。

她就講：『我跟你拼了，我就是一定要讓你順服下來……』等

等的，她花了三個月，一定要教養孩》，一定要讓孩子順服
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下來，然後主就問她：『『你的孩子快樂嗎？』她就想想，真的

好像沒有快樂。她就趕快開始聽 教養孩》·愛篇》。 

親愛的家人，教養兒》 管教篇》要聽， 愛篇》要聽，

而且要同時做，也就是真理你不能只偏一邊，另外一邊不做。

例如：我們講到愛，我們常常就沒有公義；我們講到公義，

我們常常就忘了愛。 

可是我們的神是豐滿的愛，也是極端的公義。你知道嗎？

然後祂的行公義是在愛中來行的，祂的行公義都是為著愛你。

祂說：『『我即使鞭打你，都為了叫你與我的聖潔有份。為著叫

你永遠可以跟我在一起，你可以成為承受我一切豐盛產業的

兒子。』 

可是我們不是，我們沒有真實來跟神連接，我們的愛都

很殘缺，都是天然人的愛，都帶著很多的摻雜。你必須是純

淨的愛，是一個跟神之間連接，從神來的愛，你才有愛的智

慧、溫柔、憐憫。你想，人家養有殘缺的孩子，如果不是充

滿了憐憫的愛，你真的煩都煩死了。是不是？你領養了，然

後你又常常『『真的什麼時候都要我教、什麼都要我來做』，因

為一個是看不見瞎眼了，另外一個是沒有手臂。但是當你有

這份愛，願意順服神的感動去領養，神就會一直把愛加給你。

然後神會讓整個家也很好治理，因為孩子都變得好有憐憫、

好相愛。 
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神在末世要大大的重用我們華人，要讓華人成為列國的

祝福，神把恩膏膏抹在華人身上。可是我們很少聽到華人去

認養，對不對？因為我們華人幾千年的歷史文化都在苦難當

中，所以我們常常都只是『『自掃門前雪，休管他人瓦上霜』，

所以我們只顧自己，顧自己的家人。神說：『『我要大大的充滿

你們，我要把我豐盛的慈愛和憐憫加在你們的身上，藉著你

們開始在愛裏面給出去，在愛裏面去服侍。』所以如果你沒有

力量去到中國、去孤兒院、去到哪里領養，但是至少你可以

開始做屬靈父母。教會有很多青年人、很多青少年、很多兒

》都需要有這樣的屬靈父母。青年人也可以去做青少年兒》

的屬靈父母，就帶著他一分鐘等候神，親近神，然後問他：

『主跟你講什麼，你看到什麼？』你不要說我自己都看不見，

我怎麼能問他？會的。你越大了，你這邊頭腦的知識善惡已

經充滿你的腦子了。但是孩子還沒被玷污以前，他都看得見

的，都看得見。最重要就是從小帶他親近神，帶他更多的被

聖靈充滿，還有漸漸就開始帶他去服侍人，去愛人。 

有一個瓜地馬拉的牧師，他的孩子才 6歲半，被聖靈充

滿的時候，他就為這個世代的人對神不饑也不渴而傷心的哭

泣禱告。另外一位當場看見的牧師告訴我：『『我聽到這個孩子

哭泣的聲音，真的讓人心疼。』因為這個孩子被聖靈充滿，所

以神的靈、神的情感、神心的迫切在他的裏面，所以這個牧

師覺得他哭出來的禱告，禱告出來神的心意。為什麼？因為
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很多人由於不饑渴我們的神，而失去了活水枯幹了。這一個

6 歲半被聖靈充滿的孩子，就這樣迫切的為這些世人不懂得

饑渴尋求這位神而痛苦的哭泣禱告。 

哇！你有沒有發現小孩子比大人更屬靈了？是不是？是

因為他們的頭腦，也因為他是牧師的孩子，這個牧師從小一

直帶著他來親近神，所以這個孩子被聖靈充滿以後，還沒有

被仇敵那樣的玷污裝滿他的頭腦，他就可以禱告出神的心意

了。 

李奔不是也在這講？當他們幾對夫妻開始為孩子禱告，

沒多久，他就開始進入聖靈裏的禱告，聖靈會帶著他一直這

樣禱告，然後在禱告中他自己也好飽足、好快樂。 

其實神的國就是要藉著這一些單純像小孩子的人，聽了

祂的話就去做、聽了祂的話就不保留我的時間、不保留我的

體力、不保留我的財富、不保留我的這一份熱情和我的愛，

都願意獻給神。我一知道神的心，我就願意這樣做，主就可

以藉著我們每一個人都做出極偉大的事、不可能的事。 

我自己有太多太多這個經歷，就是單純聽了就順服去做，

還有固定花時間親近祂，還有一明白祂的什麼心意就行動，

我不會在那覺得我要付這個代價容不容易。 

你看耶穌告訴我們：『所以你們要完全，像你們的天父一

樣的完全。』祂不是說叫你要去做完全的事，祂是叫你這個人
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要完全，因為神說:『『我最在乎的就是你，你是我最在乎的。

我就是因著你而那麼樣的喜歡你，全然的愛你。我不是因著

你做了什麼事，成不成功。』 

世界上的父母常常給孩子這種觀念：『我必須要成功，我

父母才會以我為榮，我父母才會高興，否則我父母總是搖頭

歎氣。』所以這會成為孩子的不快樂跟壓力，他需要往這方面

一直去。你其實不需要在乎，你只要一直在乎他有沒有越來

越渴慕主，他是不是有來親近神。你只要一直只是在這一方

面帶領他，我告訴你，功課都會很好。 

我上禮拜講的半歲的孩子，她媽媽就帶她讚美，然後一

歲帶他開始讚美感謝，然後兩歲就開始帶他等候神 5 分鐘，

這就是內在生活的，是我講的左腳右腳，你只要帶領孩子從

小就一直左腳右腳、左腳右腳，就一直走向主的寶座。 

我上禮拜講的這兩個孩子，一個是我們教會的，另一個

是另一個國家我屬靈女兒所帶的孩子，她叫 Sarah（撒拉）。

這兩個孩子跟我們教會的孩子都差不多。他們兩歲以後，在

他們等候神的時候，神常常在睡夢之中就來造訪他們，把他

們提到天上去。 

所以真的，青年人有福了！還沒懷孕的有福了！你現在

可以趕快好好的這樣預備。但是如果你已經結婚多年了，也

一直想有孩子，一直都生不出孩子，很可能神要你去認養孩
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子或者做屬靈父母，就像神引導我為祂守獨身，但我從來沒

有一天、沒有一分鐘後悔過，我是因此太高興了。神保守我

沒有走錯路，我才有辦法去服侍這麼多，而且我很喜歡帶出

很多的屬靈兒女，我很喜歡青年人，我看見青少年兒》的改

變、生命的成長，我都好興奮！ 

神揀選我們整個教會都成為屬靈父母，多麼有福啊！是

不是？你即使 70 歲了，80 歲了，都還可以成為屬靈父母。

你可以去乳養 40 歲的。你 20 歲，可以去乳養 10 歲的，這就

是神國的美麗、神國的豐富。而當這樣的一個家一直這樣擴

大擴大，你就發現神好喜歡來居住在我們當中，然後祂愛的

大門會一直的敞開，愛會一直的澆灌下來。 

如果我們家都冷冷的，大家彼此之間的遇見什麼事就會

爭吵，孩子也很容易吵鬧，常常會覺得不公平什麼的，你開

始認養孩子，你全心的這樣去愛，你家就會開始有愛的氛圍，

這是另外一個系統。一定不要繼續的活在分別善惡、成功、

知識那個系統裏邊，那個系統讓人僵硬、沉重、冷漠，只有

知識，一直加增知識。但是我告訴你，神給你的是超自然的

啟示智慧，一直開啟，包括小孩子。我上禮拜講了我們的青

年弟兄，對不對？他都不懂得鋼琴和琴與爐這樣子，老師鼓

勵他來彈琴，他就仰望神，哇！裏面就『輕輕聽，輕輕聽，

我要聽主的聲音……』他就好感動！好感動！『主認得我的聲

音！主認得我的聲音！』他就開始進入愛裏面，對不對？然後
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就開始彈琴，在愛裏面的服侍，然後聖靈就會一直開啟，把

不容易學的一些的曲調變得好簡單，輕易的就給彈出來。 

我認得的一個姊妹，她在沒信主的時候就學的音樂系，

她說，每一次的演奏前後，太緊張了！壓力太大了！就常常

要打點滴。你這孩子這麼年輕，就這樣在音樂學校一直要受

這些壓力，然後一直要在這種必須要表現好，必須要得到什

麼樣的分數，必須要有什麼樣的鼓掌聲，必須要怎樣的服裝？

必須要怎樣？好辛苦啊！是不是？但是神要祂的孩子是在自

由裏面去愛，在愛裏面去歡笑，這就是一個生命樹的系統，

是像小孩子一樣，沒有羞恥感，只有信任，信任神對我的愛，

相信神說的話，然後很樂意的去順服。 

從幾年前開始，神跟我講了幾次，說：『我只是要你快樂。』

我就發現說：『哦！阿爸父好在乎我快樂啊！』你快不快樂？

你快不快樂？有些答不出來，很誠實！很誠實！神說：『你來，

我的心柔和謙卑，你來負我的軛，學我的樣式，你就必得享

安息。』耶穌在地上，其實一直都在被不認識他的一些宗教領

袖在逼迫，設計要殺他，要把他推下山崖，人在想什麼他都

知道，但他就從他們當中走過去，他不是一直在緊張跟害怕

裏面。要是我們就一直在緊張害怕，然後『『還好！沒有被推

下山，沒有！』耶穌在地上只有一個對象，就是神，他一直注

意的是神，所以他就向神回應。他 12 歲而已，在聖殿裏面，

父母後來走了三天路來找他，說：『你不知道我們找你找得多
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辛苦!』他說：『豈不知我應當以我父的事為念嗎？』他的心

火熱的就是他父親的事、他天父的殿、他天父的國度。 

是不是你的心一直在乎是天父的殿、是他的家、是他所

在乎的？耶穌雖然整個在乎的是這個，但是父母說『『我們在

找你』什麼的，他就感動，就順服父母，跟他們回去，然後

就這樣呆在那個地方，30 歲以後才出來，他對於阿爸父就是

一直的降服順服。以撒也是這樣，亞伯拉罕也是這樣，所以

我們要這樣單純的，像個小孩子一樣的一直順服。你這些硬

邦邦的硬殼——這個假人會一直脫落，世界所帶給我們的這

一些會一直脫落。 

感謝主，我們當中的一牧者在為我們教會禱告的時候，

神跟他講『『得勝有餘』，哈利路亞！神就是很火熱的一直在建

造我們整個的家，因為我們是愛慕主耶穌的先鋒，祂末世就

是要得著許許多多的新婦先鋒，然後去乳養下一代，把下一

代也養育成為新婦先鋒，神的國會明亮亮地發出救恩的明燈，

神的國會展現出威嚴、榮耀、美麗。 

我們一起起立來回應神，2024 年你怎麼樣可以做一個不

被震動的人？不管大風大浪，我裏面可以平靜安穩，可以這

樣子一直快樂的活在神面前，就是『『主，我真的要回轉成小

孩子的樣子，我真的要回轉成小孩子的樣子，求祢來幫助我。』

更多的歌唱、跳舞、讚美在神面前，還有等候神，親近神，
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還有一定要開始愛的服事，而且要在快樂感恩中開始每一個

服事。 

哈利路亞！2024 年要成為我們最精彩的一年！哈利路亞！

你要來前面跟主說：『主，我要！我要！你的國是藉著這樣的

小孩子在治理，主我要，我要為祢乳養出、養育出許許多多

這樣的小孩、這樣的健康的充滿了喜樂，充滿了祢自己的下

一代。』你可以來前面，神很樂意的一直澆灌，把祂的愛澆灌

在這一些很渴望成為神國的屬靈父母的人身上。 

要給出去，更多在愛裏面給出去，神就再更多的給你，

不是讓你好像更勞苦愁煩，神會讓你更喜樂，你的愛的度量

一直被擴大。哈利路亞！人家來到我們教會都嚇一跳，『『哇！

大家怎麼都像小孩子一樣。』哈利路亞！ 


